
 

LE POUVOIR DE LA PIERRE 

Pendentif “Le Générateur Galactique” 

 
L’Incroyable Science Connue en Tant que Technologie Quantique 
Régénératrice !  
 

Bienvenue sur la page dédiée au Pendentif du Générateur Galactique ! 

 
Vous trouverez ici des informations sur la Technologie Quantique Régénératrice, une 
science appliquée à partir de laquelle a été créé le Pendentif 'Générateur Galactique', 
ainsi que sur les incroyables capacités de ce pendentif à élever les vibrations de votre 
corps afin de vous aider à le soigner, ainsi que votre mental et votre esprit. Vous 
trouverez également la manière dont vous pouvez acquérir l’un de ces magnifiques 
Pendentifs Générateurs Galactique pour vous et vos proches.  
 

Vous vous demandez sans doute quel est le lien entre un Générateur Quantique et la 

bijouterie ? C’est une très bonne question à laquelle je vais m’efforcer de répondre. Je 

puis vous affirmer que la Technologie Quantique Régénératrice est complètement 

intégrée dans la structure du Pendentif 'Générateur Galactique' et sa capacité à 

faciliter la guérison ! 

 

Alors… Qu'est-ce que c'est ? 
 
Qu'est-ce que la Technologie Quantique Régénératrice ? Qu'a-t-elle à voir avec la 
création du Pendentif 'Générateur Galactique' ? 
 
Afin de répondre à ces questions et plus encore, il nous faut faire un retour en 
arrière…. il y a environ un siècle lorsque la science appliquée de la "Technologie du 
Générateur Quantique " fut théorisée par Einstein et son ami scientifique Otto 
Stern… 
 

 
 
 
 
 
 



 
Le Fondement 
 

 
 

"L'être humain fait partie d'un tout que nous appelons Univers. Il se perçoit lui-même, avec 
ses pensées et ses sentiments, comme distinct du reste, ce qui n'est qu'une sorte d'illusion 
d'optique de la conscience. Cette illusion est une sorte de prison. Notre tâche doit consister à 
nous libérer de cette prison en élargissant le cercle de notre compassion pour englober tous 
les êtres vivants et l'ensemble de la nature dans toute sa beauté. Personne ne peut y arriver 
complètement, mais nos efforts en ce sens font partie, intrinsèquement, du processus de 
libération et ils constituent le fondement d'une sécurité intérieure." Albert Einstein 
 
C'est en 1913 qu'Albert Einstein et son ami, Otto Stern, ont dans un article, émis pour 
la première fois le postulat de l'existence d'une énergie qui fut appelée l'énergie du 
Point Zéro. Cette "énergie", associée au vide de l'espace, possède les qualités de 
l'infini et des possibilités totalement illimitées ! 
Vous pouvez cliquer sur le lien pour visualiser la page  Science Page to find out more 
about the amazing Quantum Generator Technology! (en anglais) 
 

Des Découvertes Importantes 

   Il y a trente-cinq ans, en 1948, un physicien Néerlandais, 

Henrik. B. G. Casimir, a prouvé l'existence du champ d'énergie du Point Zéro – 

Energie du vide. L'expérience est connue sous le nom de "l'Effet Casimir". 

http://galactictransformer.com/the_science.html
http://galactictransformer.com/the_science.html


Cette expérience a été capable d'établir qu'une force était mesurable et en accord avec 

la théorie d'Einstein et de Stern sur "l'énergie résiduelle" ou le champ d'énergie du 

Point Zéro. 

 Un an plus tôt, Willis Lamb, physicien ayant reçu le Prix 
Nobel de Physique en 1955 pour ses découvertes concernant "la structure fine du 
spectre de l'hydrogène", a conçu une expérience qui est devenue connue sous le nom 
du 'Décalage de Lamb'. 
L'expérience du Décalage de Lamb a pu mesurer en électrodynamique quantique une 
petite différence d'énergie entre deux niveaux d'énergie de l'atome d'hydrogène. 
Il est important de noter ici que toutes ces découvertes sont des théories 
documentées et établies sur lesquelles toute personne peut se renseigner 
elle-même.  
 
Remontons rapidement en arrière dans les années 1960. 
 
En Février 1964, deux scientifiques Russes ont rapporté des expériences générées 
avec un dispositif appelé  "Le Générateur Optique Quantique à Quatre 
Niveaux". Plus récemment, en 2005, deux scientifiques Russes, Alexander N. 
Omelyanchouk et Anatoly Y. Smimov ont également breveté un dispositif appelé "Le 
Générateur Quantique "  sous Flux. 
 

Mais Qu'est-ce que Tout Cela Signifie?  
 

Cela signifie que les scientifiques ont découvert et créé des dispositifs extraordinaires 

en rapport avec le champ d'énergie du Point Zéro. Le Générateur Quantique est l'un 

de ces dispositifs. Cette technologie vient tout juste d'être réalisée de telle manière 

qu'elle peut avoir un impact énorme dans le monde entier! 

  Récemment un jeune scientifique, David Sereda, vivant à 

Sedona en Arizona a inventé une "machine" qu'il appelle le Générateur Quantique. Ce 

qu'il arrive à faire avec est tout simplement incroyable !   

 



En utilisant la Technologie du Générateur Quantique, David a découvert et appliqué 

un processus d'infusion qui altère directement la structure cristalline d'une pierre 

avec les fréquences de l'énergie guérisseuse. 

Ce n'est pas une farce. Ce qui est intéressant est que les scientifiques savent depuis 
des années qu'il est possible d'envoyer des fréquences directement dans la pierre. 
Vous pouvez lire en complément comment les fréquences affectent votre corps sur 
cette page frequencies affect our body's on the Science Page (en anglais) 

Le problème que les scientifiques rencontrent est qu'ils ne sont pas capables d'arriver 
à comprendre comment éviter que la fréquence d'énergie ne se disperse.   
 
 
 

Le Pendentif Générateur Galactique 
 

Présentation du Pendentif Générateur Galactique 
Pierres Energétiques Niveau Quatre en bijouterie 

 

 
 
 
Avec la Technologie Quantique Régénératrice, David a créé une percée dans le 
processus d'infusion. Ce procédé déposé infuse des fréquences d'énergie de nature 
guérisseuse directement dans la structure cristalline de la pierre et du métal qui élève 
littéralement la fréquence de votre corps d'une manière saine et nutritive au moment 
même où vous êtes en contact avec le bijou. 
Si vous êtes comme moi, j'aime parfois avoir des preuves concernant certaines 
choses. Affirmer que notre fréquence puisse être élevée simplement en touchant  
un objet et que ce serait bénéfique ... Quelle affirmation quelque peu audacieuse. 
 
Je vous invite à vous rendre sur la page Volt Meter Test Page (en anglais) et de voir 
par vous-même comment cela se produit. Des centaines de tests ont été faits qui ont 
donné le même résultat. Lorsqu'une personne est capable d'élever la fréquence de son 
corps de manière significative, une profonde guérison peut effectivement se produire! 
 
Voici les témoignages de quelques unes des nombreuses personnes qui ont vécu des 
changements subtils ou très importants dans leurs vies. 

http://galactictransformer.com/volt_meter_test.html


 

Voici ce qu'Andrew Lemmert de Hollande nous dit... 

 

Bonjour Madaline,  
 

Je voulais vous dire que j'apprécie vraiment le pendentif et que je viens juste de 

commander le modèle du niveau 2..! Le pendentif me permet vraiment de me sentir 

mieux et plein de vie comme un enfant. Mes sens sont plus aiguisés et ma peau est 

plus sensible. J'apprends plus vite et je mémorise plus facilement (ayant  repris des 

études, cela m'aide énormément). Je récupère plus vite après avoir fait de l'exercice 

(et également pour attraper le train) et je dors comme un bébé. Je me sens plus 

positif et plus heureux… Je ne suis pas même  sûr de vouloir l'enlever un jour, c.-à-d. 

pas jusqu'à temps que je n'ai reçu le nouveau. Mon appétit et mon métabolisme se 

sont  beaucoup amplifiés au cours des premiers jours, puis çà s'est calmé et j'ai 

retrouvé un nouvel équilibre.  

Incontestablement,  le pendant stimule la régénération et la croissance,  essentielles 

à la vie. Ce type de technologie montre réellement le progrès que l'humanité est à 

même de faire. Je peux imaginer que les Atlantes et autres anciens utilisaient le 

même genre de technologie pour s'améliorer eux-mêmes et comprendre l'Univers. 

Merci ! Continuez le travail positif !  

Chaleureuse amitié, Andrew Lemmert, Netherlands 

 

Voici ce que Marla Josephine McNeil d'Arizona, nous dit… 

Après avoir reçu le Pendentif Générateur Galactique et que l'on m'ait dit de le tenir 

très fort et fermement dans les mains, j'ai été reconnectée avec mes muscles et mes 



veines se sont dilatées et harmonisées, me rappelant la vibration intérieure englobée 

au sein de notre univers… 

Ce sont ces fréquences vibratoires qui permettent à nos cœurs sacrés de battre. Que 

cela m'ait été rappelé par les Générateurs Galactiques  m'a permis de retrouver un 

état d'intensité et de passion…. Merci à ces instructeurs de sagesse sacrée de me 

l'avoir rappelé!!! Marla Josephine McNeil – Consultante en Astrologie 

 

 

 

Voici ce que Madaline Weber d'Arizona nous dit… 

 

   Je voudrais partager avec tout le monde mon 
expérience personnelle lorsque j'ai porté  le Pendentif  du Générateur Galactique 
pour la première fois. 
 
J'ai d'abord senti une énergie, un courant électrique qui partait de mes pieds et 
remontait le long de mes jambes! L'intensité s'est dissipée après quelques instants, 
elle n'a pas disparue, elle était encore vraiment présente. 
 
C'était comme si je prenais de la vitesse ! 
 
Tous mes sens se sont éveillés à de nouvelles perspectives, mon odorat était si 
développé que lorsque je me suis promenée sur le marché, en sentant le poulet, j'ai 
du partir, c'était comme si mon système était agressé par l'odeur! Incroyable, 
vraiment incroyable.  
 
Mon corps s'est encore plus détendu quand nous nous sommes installés dans la 
voiture. C'était moi qui conduisait  et voici ce qui s'est passé : j'ai fusionné avec la 



route, avec la voiture, avec le silence et la conversation, les paysages et moi étions 
Un. 
Pendant tout le chemin du retour la connexion est devenue encore plus profonde que 
je ne l'avais senti jusque-là. En arrivant à la maison, j'ai vidé mes poches et j'ai 
réalisé que j'avais quatre "Pierres" dans l'une d'elles ! 
 
Un changement immédiat a eu lieu, c'était une énergie apaisante. 
 
Je porte le Pendentif  du Générateur Galactique presque tous les jours, la raison 
pour laquelle je dis 'presque' est parce que ma sœur Leah est venue me voir, et 
pendant qu'on parlait,  j'ai entendu "Laisse Leah expérimenter çà". Alors je l'ai 
enlevé en lui demandant si elle voulait le porter pendant quelques jours. Elle l'a 
gardé quatre jours, j'ai vraiment senti la différence. 
 
Ce qui est le plus amusant est d'écouter les expériences de chacun, celui que je porte, 
depuis environ 4 mois, c'est comme des vitamines. On peut ne pas SENTIR son effet, 
pourtant quand on le porte on Sait qu'il fait du bien au corps. C'est ce que je ressens 
à propos du Pendentif "Générateur Galactique ". 
                                                                                          
Madaline Weber - MayanMajix.com 
 

http://mayanmajix.com/test_mattyw.html

